

# Fiscalía local encubrió a *chapito* en el caso Cuén

FGR informó que homicidio ocurrió en la finca donde estaba *El Mayo* Zambada antes de ser llevado a EU

**DANIELA WACHAUF**

La FGR informó que tiene evidencias de que el homicidio de Héctor Mellesio Cuén, exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa y diputado federal electo, ocurrió en una finca de Culiacán donde también estaba *El Mayo* Zambada; además, detectó que Joaquín Guzmán López estuvo involucrado y la Fiscalía de Sinaloa ocultó y manipuló las pruebas.

La dependencia acusó que en la camioneta que se usó en el montaje de la gasolinera se halló sangre que corresponde a Rodolfo Chaidez Mendoza, integrante del equipo de seguridad de *El Mayo* y que permanece desaparecido, lo que ratifica las presuntas responsabilidades penales y administrativas de policías, ministerios públicos, peritos y personal de la Fiscalía de Sinaloa.

| **NACIÓN** | **A11**

## EL DATO

Ismael *El Mayo* Zambada fue arrestado el pasado 25 de junio en Texas, adonde fue llevado en un avión.



# En finca, homicidio de Cuén; acusan montaje

Policías, MP y personal de la Fiscalía de Sinaloa **resultaron con responsabilidad penal y administrativa**, dice la FGR

**DANIELA WACHAUF**

La Fiscalía General de la República (FGR) informó que tiene indicios de que el homicidio del doctor Héctor Melesio Cuén Ojeda, exrector de la Universidad Autónoma de Sinaloa (UAS) y diputado federal electo, sucedió en la finca ubicada en Huertos del Pedregal en Culiacán, donde se encontraba Ismael *El Mayo* Zambada el 25 de julio pasado; explicó que la Fiscalía General de Sinaloa ocultó y manipuló las pruebas.

En un comunicado, la FGR informó que en dicha finca fueron hallados indicios hemáticos que han sido determinados con toda precisión por las unidades periciales federales y corresponden al exrector de la UAS.

Lo cual, se menciona, ratifica la información previamente obtenida, de que en el lugar del secuestro se encontraba dicha persona y que sus huellas de sangre corresponden al tiempo en el que el Ministerio Público de la Federación tiene establecido el momento de su homicidio, el cual ocurrió muchas horas antes de que presuntamente ocurriera en una gasolinera según un video difundido localmente, mismo que ya ha sido descalificado por la propia FGR.

Por esto, acusó que en la batea de la Ford Raptor color blanco que se utilizó en el montaje de la gasolinera se encontró sangre que corresponde a Rodolfo Chaidz Mendoza, escolta de *El Mayo* Zambada y que permanece como desaparecido.

También se obtuvo un video claro y preciso de lo confesado por el chofer de Héctor Melesio Cuén, quien niega lo que él mismo había declarado previamen-

te ante autoridades locales respecto a diversos momentos de la desaparición y muerte del doctor asesinado.

Todo lo anterior ratifica las investigaciones ministeriales y policiacas que determinaron las presuntas responsabilidades penales y administrativas de policías, ministerios públicos, peritos y personal diverso de la Fiscalía General del Estado de Sinaloa, quienes ya han sido investigados exhaustivamente respecto a su participación en el caso de la muerte de Héctor "N".

Se explica en la comunicación que en una acción conjunta de la FGR, y la Secretaría de Seguridad y Protección Ciudadana federal, con el apoyo de la Guardia Nacional, del Ejército y de la Armada de México se logró un avance sustancial en la investigación del secuestro de Ismael *El Mayo* Zambada, del homicidio del doctor Héctor Melesio Cuén, así como de la desaparición forzada de varias personas más, en lo cual se encuentra vinculado directamente Joaquín Guzmán López.

El 12 de agosto pasado, la Fiscalía de Sonora dio a conocer un video en el que se observa el ataque que supuestamente sufrió Melesio Cuén en una gasolinera de Culiacán.

En esa ocasión, personal de la fiscalía local señaló que un vehículo llegó a la estación de Pemex, en La Placita, al norte de la ciudad: "Llega, abre la puerta del conductor y, por el lado derecho, llega una motocicleta con dos personas a bordo, se acerca a la camioneta y se van directamente contra el acompañante y no contra el chofer".

La FGR afirmó que en la finca

fueron hallados indicios hemáticos que corresponden al exrector de la UAS, lo cual ratifica la información previamente obtenida de que en el lugar del secuestro de *El Mayo* Zambada, se encontraba Cuén Ojeda.

Asimismo, que su homicidio ocurrió muchas horas antes del video de la gasolinera.

La FGR enfatizó que todo lo anterior confirma las investigaciones ministeriales y policiacas que determinaron las presuntas responsabilidades penales y administrativas de policías, ministerios públicos, peritos y personal diverso de la Fiscalía de Sinaloa, quienes ya han sido investigados exhaustivamente respecto a su participación en el caso. ●





**Finca en Huertos del Pedregal, en Culiacán, donde se presume que el exrector de la UAS, Héctor Melesio Cuén, fue asesinado.**

